

学校便り チャレンジ (Challenge)

第 12 号

令和 7 年 9 月 26 日 (金) 文責 : 校長

地元企業からの学び(2 年生)!

18 日(金)に大武の鉄鋼団地の一番奥に事務所をもつ、吉玉精鍛株式会社を訪問してきました。この会社は、メッキに優れた技術を持っている会社です。そもそもメッキとは、主に「防食性」「装飾性」「機能性」という目的のために行われるもので、金属やプラスチックなどの製品の表面に別の金属の薄い膜を形成させる表面処理技術の総称になります。ニッケルメッキや銅メッキ、銀メッキ、金メッキ等様々です。社長の吉玉典生さんは、延岡商工会議所の会頭でもあります。延岡にも色々な会社があるんですね。化学の素晴らしいに触れる同時に、自分の将来の職業選択の1つにしてもらいたいですね。



家田湿原駐車場花壇製作(1 年生)!

25 日(木)に家田湿原駐車場に行き、トイレの両側に長方形の花壇製作を行いました。

1 学期に景観まちづくりアドバイザーの永井佐代子様にお越しいただき、花壇づくりの考え方について講義してもらい、それを元にみんなで試行錯誤しながら設計図を完成させました。予算額から、規模・資材・土などを購入し、準備万端です。



最初は小雨の降る中での活動で、レンガを長方形の形に沿って交互に積み重ねる作業でした。土を入れる頃には雨も上がり作業は進みましたが、かなり蒸し暑かったです。トイレの白とレンガの茶がマッチした素晴らしいできばえです。今後は、年 2 回花の苗の植栽にいきたいと考えています。ぜひ、花苗の植栽後に見に行ってください。生徒たちの新しいチャレンジの成果です。この花壇を中心に緑化活動が進み、地域の方が集う癒やしの場所になることを生徒一同願っています。

性教育(2 年生)!

25 日(木)に宮崎大学の田邊綾子先生と看護学科の学生 6 名が来校し、性教育の授業を行いました。人間のからだと発達や男女の性差、そして生命誕生から命の大切さについて、学生の皆さんのが紙芝居やクイズ形式などたくさんのプログラムを準備し、わかりやすく説明してくれました。

2 コマの授業があつという間に過ぎていきました。学生の皆さんにとっても、実りある機会になったのではないでしょうか。お互いに双赢の関係で、みんながウェルビーイングでしたね。



